

Twenty-four dayz til xmas #2k19

iZA's Secret Diary ~ Winteredition

Von Daisuke_Andou

Prolog: Prolog

iZA's Secret Diary ~ Winteredition

Hey, ich bin iZA und 19 Jahre alt. Zusammen mit meinen Eltern lebe ich in Nishinari-ku in der Präfektur Osaka. Zur Zeit besuche ich die Oberschule in Abeno. Muss halt, wenn aus mir mal was werden soll, denn eins weiß ich genau: Die Bäckerei meiner Eltern möchte ich nicht übernehmen, auch wenn ich für ihre Cremetörtchen töten würde! Das frühe Aufstehen ist aber nichts für mich. Generell widme ich mich viel lieber den schönen Dingen des Lebens. Das ist wohl auch der Grund, warum ich Stammkunde in „Chantals Nagelstudio“ bin. Erstens, ist nichts gegen gepflegte Fingernägel einzuwenden und zweitens, ist Chantal... eh... Kouyou... mein großes Vorbild. Es ist faszinierend, was sie... er... oh Gott!!! ER! Also... Chantal ist nur der Name des Studios und irgendwie mit der Zeit auch der Spitzname des Inhabers geworden. Jedenfalls ist ER total klasse. Ein super Unternehmer, kümmert sich liebevoll um seine Kunden und Angestellten und noch dazu ist er unglaublich hübsch. Eigentlich zum niederknien hübsch. Volle Lippen, makellose Haut, superweiche Haare, immer top gestylt und nicht zu vergessen: mittlerweile millionenschwer. Wobei das Geld nur eine untergeordnete Rolle spielt. Jedenfalls mag ich hübsche, wohlriechende Menschen, auch wenn das total oberflächlich klingt. Mir egal! In dieser Hinsicht bin ich ein kleiner Snob.

Was gibt es noch zu erzählen? Richtig! Meine Freunde! Ohne die wäre mein Leben total langweilig. Ich bin Mitglied in der kleinen Gang meines Cousins Ryoga. Da unsere Mütter Schwestern sind, kenne ich ihn bereits mein ganzes Leben lang, aber erst nach der Grundschule durfte ich auf die gleiche Schule wie er. Angeblich sollte ich einen guten Einfluss auf ihn haben. Aktuell würde ich sagen: Der Plan ging nach hinten los. Zu unserer Gang gehört auch noch Ryogas best buddy Kouryu oder auch Kou-chan. Er ist ein „Hafu“. Ich habe damit keine Probleme, aber ab und an kam schon mal ein blöder Spruch von den anderen. Mit der Zeit wurde es weniger, was aber sicherlich nicht daran liegt, dass sie weniger reden. Aber Ryoga vertritt da einfach seinen eigenen Standpunkt sehr vehement. Und Kou-chan lässt ihn halt machen. Er scheint sowieso mehr Wert auf andere Dinge zu legen. Tattoos, Piercings und nicht zu vergessen: neue Wege auszumachen, wie unsere kleine Gruppe an Geld für weitere Annehmlichkeiten kommt.

Und dann gibt es da noch Tsu-chan. Der kam früher immer mit seiner Mutter zu uns in

die Bäckerei, um Einkäufe zu erledigen. Da ist er mir aufgefallen und wie es der Zufall so wollte, saß er eines Tages zu Beginn des neuen Schuljahres einfach so neben mir. Da hatte es nicht mehr viel gebraucht und wir haben uns angefreundet. Mit ihm kann ich über alles reden, selbst über die weibischen Themen!

Jedenfalls verbringe ich mit den Dreien die meiste Zeit. Schon allein, weil wir in die gleiche Klasse gehen und abends auch öfters in der Stadt abhängen. Kompliziert wurde es erst, als mir aufgefallen ist, dass sie nicht nur mit mir befreundet sind, sondern auch durchaus jeder für sich attraktiv war. Aber das ist eine andere Geschichte...

Ansonsten... ich kann mich einfach nicht festlegen. Ich bin sehr sprunghaft und meine Interessen wechseln sehr oft. Es gibt nur ein paar Sachen, denen ich wirklich treu bleibe: Dazu gehört meine Lieblingsserie „Lost Souls“ und das stetig steigende Interesse hinsichtlich meines Sexualtriebs. Das klingt vielleicht sehr abgedroschen, aber ich will mich einfach ausprobieren und testen so viel ich kann, bevor ich mich ernsthaft auf jemanden einlasse. Natürlich müssen all diese Sachen auch eingehend erörtert werden...

Und darum sind wir hier bei iZAs secret diary ~ Winteredition

Ich bin euer iZA ^.~